

Forster Fastnachts- und Tanzclub

FFC-Prinzenpaar beim Prinzessinentreffen der Vereinigung Bad.-Pfälz. Karnevalvereine!

-Glamouröser Empfang beim Ball der Prinzessinnen in Bad Dürkheim-

Während die ersten Weihnachtsmärkte ihre Tore öffneten, fanden auch die Krönungsbälle und Inthronisationen der neuen Prinzenpaare für die Faschingskampagne 2013 – 2014 statt. Die neu gekrönten Häupter der Lieblichkeiten und Tollitäten wurden in ihr Amt eingeführt und trafen sich am Sa., den 30.11.2013 traditionell zum Defilee in der Salierhalle in Bad Dürkheim. Das FFC-Prinzenpaar mit ihrer Tollität Dirk I. und ihrer Lieblichkeit Nadine I. waren mit dabei und erlebten einen glamourösen Abend.

Begleitet durch die beiden Pagen Laura und Emira begab sich die Abordnung des FFC mit dem neu gekrönten Prinzenpaar am Samstagabend nach Bad Dürkheim. Die Salierhalle – die gute Stube von Bad Dürkheim – war festlich geschmückt und fast 80 Prinzessinnen und Prinzenpaare mit ihren Präsidenten und Abordnungen waren ein beeindruckender Rahmen für das feierliche Bankett. Empfangen wurden wir durch ein Spalier aller Komiteemitglieder der Vereinigung Badisch-Pfälzischen Karnevalvereine, die unser Prinzenpaar herzlich begrüßten.

Beim anschließenden Sektempfang knüpften wir die ersten Kontakte und lernten die Prinzessin Barbara von Bellheim kennen. Der Präsident der pfälzischen Karnevalvereinigung, gleichzeitig auch Präsident des Karnevalvereins Bellheim, Herr Gerald Bleimeier, hatte uns an den Tisch der Vereinigung gebeten, so dass wir nicht nur festlich bewirtet wurden, sondern auch einen ausgesprochen tollen Platz in der „ersten Reihe“ hatten.

Für unser Prinzenpaar Dirk I. und Nadine I. sowie für die Pagen Laura und Emira war der festliche Abend auch mit viel Arbeit verbunden. Unzählige Prinzessinnen baten um eine Widmung und ein Bild unseres Prinzenpaars, das den ganzen Abend mit Schreiben und Bekanntschaft schließen beschäftigt war. Die Pagen waren gleichzeitig ständig im Saal unterwegs, um selbst Widmungen und Bilder der gekrönten Häupter in das Poesiealbum des Prinzenpaars zu erbitten. Das Poesiealbum füllte sich stetig und wies am Ende nur noch wenig Platz auf.

Höhepunkt des Abends war das festliche Defilee aller Prinzenpaare und die Vorstellung auf der toll geschmückten Festbühne durch den Präsidenten der Vereinigung.

Neben dem Widmungen schreiben wurde auch viel getanzt und in den Pausen den Tanzaufführungen von ausgewählten Akteuren der bad.-pfälz. Vereinigung applaudiert. Außerdem wurden viele Orden getauscht und unser Prinzenpaar mit dem Jahresorden der Vereinigung ausgezeichnet.

Wir erlebten einen tollen und ereignisreichen Abend, der Spaß auf die kommende Saison machte, wo wir bestimmt viele der Prinzenpaare wieder treffen werden. Unser Dank gilt der Vereinigung und dem Präsidenten der Sektion Pfalz Gerald Bleimeier, der uns diesen tollen und kurzweiligen Abend ermöglichte.



Einen unterhaltsamen Abend in festlichem Ambiente erlebte unser Prinzenpaar Dirk I. und Nadine I. beim Ball der Prinzessinnen.

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Fr., 20.12.2013, 17:30 Uhr

Weihnachtsfeier der FFC-Garden und Komitee, Villa Sandhas

Abteilung Tanzsport

Häschengarde (4-6 Jahre)

Trainingszeiten: Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura & Gabi Gehringer (07251 / 300 229) oder Nicole Hudjik (0157 / 8159 4153).

Blau-Weiß-Garde 5 – 10 Jahre)

Trainingszeiten: Di. u. Do. in der Waldseehalle (Mehrzweckraum) 17:00 - 19:00 Uhr.

Kontakt: Ann-Katrin Werthaler Hdy.: 0176 /322 94 129 oder 07251 / 322 94 33.

Erfolgreiche Teilnahme der Blau-Weiß-Garde am Tanzturnier in Ludwigsburg

Beim Tanzturnier in Ludwigsburg errang die Balu-Weiß-Garde erneut den ersten Platz und kehrte stolz mit einem Siegerpokal nach Forst zurück. Eine tolle Leistung, belegte die Blau-Weiß-Garde doch nunmehr zum zweiten Mal in Folge bei einem Tanzturnier den ersten Platz!

Der FFC ist stolz auf seine jüngste Tanzgarde und wünscht ihr weiterhin viel Erfolg. Unser besonderer Dank gebührt den Trainerinnen Ann-Katrin Werthaler und Melanie Blumhofer, sowie der Betreuerin Sabine Blumhofer und den vielen Eltern und Unterstützern, ohne die dieser Erfolg nicht möglich wäre.



Beste Tageswertung, Beste in der gesamten Altersklasse und Siegerin bei den Tanzmariechen wurde Alishia Scherle, die somit drei Siegerpokale ihr Eigen nennen konnte!.

Präsidentengarde (10-14 Jahre)

Trainingszeiten: Dienstag 18:00 – 20:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura Gehringer (07251 / 300 229) oder Marie-Therese Werthaler (07251 / 322 94 33)

Showtanz „Blue Diamonds“

Die Showtanztruppe „Blue Diamonds“ des FFC Forst kann man für Events buchen!

Die 16 jungen Damen garantieren einen kurzweiligen und unterhaltsamen Abend und sind garantiert eine Stimmungsbombe bei jeder Party! Nähere Informationen unter www.bluediamonds-forst.de. Dort sind auch die Trainingszeiten ersichtlich.

Männerballett „Happy-Hour-Boys“

AUFGEPASST!!! Training FFC-Männerballett „Die Happy Hour Boys“ jeweils am Donnerstag um 20:15 Uhr in der Villa Sandhas!

Jeder tanzbegeisterte Mann über 18 Jahre ist herzlich willkommen! Interessierte Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Nähere Informationen bei Diana Endres Tel.: 3025 980 oder Anja Birkenmeier-Bauer Tel.:322 1672.

(WthM)